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COMPTE RENDU DE REUNION  DU CA 
JEUDI 24 OCTOBRE 2024 – Salle Berthe Morisot 

 
 

 Séance ouverte à 9h45 

 Absents :  N. BESSON, M. VERNOCHET, 

 Présents : 
  J. BRUNET,  V. BINET-MENDOWSKI, JP. BERNARD,  E. PETIT 

D. DANY HODOT-PARISOT,  JP. DELVALLEE, P. REMONDIN, A. RICHARD 

C. TANAKA 

Un GRAND MERCI à Evelyne pour le partage de viennoiseries, lors de son 
anniversaire. 
 
Ouverture du CA par Jacques BRUNET  
Approbation du compte-rendu du  CA du 14 Octobre 2024. 
 
Jacques nous  informe que suite à l’AG du 14 Octobre 2024, un journaliste M. 
Henault (journal Ouest France) l’a contacté afin de rédiger un article sur Arts & 
Savoirs. Il s’est rendu au domicile de Jacques. En fait ce journaliste n’était pas 
présent lors de l’AG (deux mails lui ont pourtant été adressés sans réponse par 
Véronique la secrétaire), il n’est jamais présent aux AG car il a expliqué que chaque 
année c‘était redondant. Par contre il sera présent lors de la remise du chèque de 
400€ à Mme Grive Présidente de l’Association Enfants Cancer Santé, la date reste à 
définir. 
 
Jean-Philippe BERNARD 
Jean-Philippe nous informe qu’un dîner est proposé par l’activité Connaissance des  
vins, le Mercredi 11 Décembre à 20h au Restaurant les Halles (chez Franck). Ce dîner 
est limité à 40 personnes. La facture/devis s’élève à 1400€ + 17€ le vin. 
Le montant pour les adhérents et de 42€ et 52€ pour les non adhérents. 
Jean-Philippe demande à Véronique de lancer rapidement le bulletin d’inscription, 
date de clôture des inscriptions le 30 Novembre 2024. 
Philippe REMONDIN 
Philippe souhaite l’achat d’un piano pour la chorale, il demande à Dany si le magasin  
à Villers-sur-Mer fait uniquement de la location ? Dany lui indique qu’il ne vend pas 
de piano d’occasion, elle lui suggère de consulter les pages web de « Music 
Hemann » à Caen. Philippe pense trouver un piano d’occasion entre  350/400€. 
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Dany HODOT-PARISOT 
Souhaite nous parler de l’organisation du prochain forum des associations. 
Elle indique que les bulletins cette année ont été très mal complétés, les chèques 
sont globaux, et que forcément on ne s’y retrouve pas. 
Véronique indique qu’une personne qui n’était pas du CA était présente sur le stand 
Arts & Savoirs pour prendre les inscriptions, il ne faut pas que l’année prochaine cela 
se reproduise ! c’est une source d’erreurs, dans la prise des inscriptions et des 
chèques. 
Dany a travaillé sur la création d’un nouveau bulletin d’adhésion, car l’ancienne 
version est parfois illisible. Elle nous le soumet, approbation de l’ensemble des 
membres du CA. 
Elle indique qu’une refonte complète de l’ancienne version du listing des adhérents 
fait par D. FROT a été repensé, nouvelles colonnes créées pour toutes les activités, 
ce qui permet une lecture rapide des noms des adhérents qui pratiquent telles ou 
telles activités, et une visibilité sur les paiements. 
Sauf erreur de sa part,  l’activité Connaissance des vins (aucune adhésion) Dany 
espère que les inscriptions se feront au mois de Décembre. Suite à cette remarque 
Jean-Philippe Bernard lui remet la liste des participants à ces ateliers pour contrôler 
le listing. 
En ce qui concerne l’activité Gym douce, aucune adhésion, Jacques va voir avec 
Maryse, Evelyne indique qu’il faut être vigilant car on paye les factures de SIEL BLEU. 
Jacques indique que lors du prochain forum des associations il faut envoyer en 
amont aux adhérents les bulletins d’adhésion, cela nous avancera dans 
l’organisation. 
Dany demande si l’on peut déplacer l’atelier couture en salle Cécile Sorel, car 
actuellement cet atelier est au 1er étage et difficile d’accès pour une personne 
handicapée. Jacques n’est pas favorable à ce changement car la salle où sont 
installées les machines à coudre est lumineuse, et plus facile pour coudre du fait de 
sa clarté, de plus elle est très bien aménagée. L’ensemble du CA valide l’avis de 
Jacques. 
Dany demande de faire le point sur les « anciennes occupations » de D. Frot au titre 
de l’Association. Elle en faisait beaucoup naturellement sans que les autres 
membres du CA ne s’en rende compte . A cet égard Philippe est « gêné » de 
demander des photocopies à D. Frot. 
Discussion  sur les photocopies : consensus général pour diminuer le nombre de 
photocopies et inciter les adhérents à regarder le site web d’Arts & Savoirs. 
L’ensemble des membres du CA va réfléchir sur le sujet. 
Jean-Pierre  DELVALLEE 
Nous informe qu’il va investir dans des outils et pierres pour l’activité Sculpture, le 
budget est d’environ 700€. L’ensemble du CA est favorable 
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Philippe REMONDIN 
Pour le spectacle « Tipping point », il demande  à  Véronique d’informer tous les 
adhérents par mails, qu’un covoiturage sera mis en place pour se rendre à CAEN le 
30 novembre 2024. 
Véronique BINET-MENDOWSKI 
En consultant le document projets 2024/2025 des sorties, elle s’est aperçue qu’il y 
avait un laps de temps sans sorties/spectacles entre le mois de Janvier & le mois 
d’Avril, et pense qu’il faudrait planifier de nouveaux évènements.  
Elle indique qu’elle attend dans les jours à venir une réponse de la Société Pays 
d’Auge à Pont l’Evêque pour planifier l’atelier foie gras. 
Dany propose 2 sorties, une visite de la Capitainerie de Ouistreham, et une autre à 
Vire pour les ateliers Guy Degrenne et fabrication de l’andouille. 
Alain RICHARD  
Propose un déjeuner à La Puce à l’oreille à St Julien le Faucon. 
Evelyne  PETIT 
Suite à sa conversation avec Catherine Bouvyer prof. de danse Country, celle-ci 
souhaite, un partage des danses Country avec les danseuses d’Arts & Savoirs, elles  
se joindraient aux danseuses de Pont l’Evêque, rien ne sera demandé « en 
échange » à l’Association Arts & Savoirs. Catherine Bouvyer souhaite rassembler 
toutes les danseuses pour une révision générale. 
Les membres du CA valident cette demande. 
En ce qui concerne le TELETHON le vendredi 29 Novembre à 20h dans la salle des 
fêtes de Houlgate, comment doit-on s’habiller ? peut-on amener plusieurs 
danseuses ? 
Dany indique que l’on peut demander à l’activité Couture de confectionner des 
gilets pour la Country et elle va demander à Claudine, une connaissance qui 
demeure à Gonneville/mer, de broder au dos « Arts & Savoirs » (un devis va être 
demandé) 
Jacques BRUNET 
La galette est fixée au 12 janvier 2025 à 15h dans la salle des fêtes de Houlgate, une 
représentation de danse Country sera programmée, ainsi que la Chorale et l’impro. 
théâtrale (l’ordre du passage et le temps devront être planifiés). 
Philippe REMONDIN 
Nous devons faire une représentation de la chorale au  Beffroi de Dives/mer, nous 
souhaitons la location d’un piano. L’ensemble du CA est favorable. On peut 
refacturer cette location à Dives/mer. 

 
FIN DE LA REUNION A 12h 

PROCHAINE REUNION 
JEUDI 21 NOVEMBRE – à 9h30  

 Salle BERTHE MORISOT 


